
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 28 DE JULHO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRES. 

Aos vinte e oito dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte três, reuniram-se ordinariamente 
no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso do Sul, denominado 
Maísa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com a presença da maioria dos 
Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente Vereador Jansen Peixoto 
Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em seguinte o senhor Presidente em conformidade 
com o artigo 139 do Regime Interno colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase 
de discussão a mesma aprovada por unanimidade. Expediente: Oficio Secretario fazer a leitura. 
Do expediente- Oficio.12 Indicação n235/2023 Autoria da Vereadora Flavia Porto da Mota. 
Ordem do dia: Não há matéria para deliberação. Explicações Pessoais: Fez uso da tribuna 
Vereador Alex Campos, cumprimentou a todos presentes, agradeceu o Deputado Estadual 
Predossian Neto, pela emenda que envio de cinquenta mil reais, já está em conta para beneficiar 
Fundo Municipal de Saúde. Falou de um caso que repercutiu nas redes sociais os buracos da 
avenida do Povo nos quais passaram pintura é lamentável um serviço ser realizado desta forma, 
e eu Vereador Alex, vou estar passado a imagem do que está acontecendo dentro do Município, 
finalizou agradecendo a presença de todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Arnaldo 
Pereira de Souza, cumprimentou a todos os presente. Em seguida disse que juntamente com a 
Vereadora Vera estiveram em Brasília, protocolamos oficios junto ao Gabinete do Deputado 
Vander Loubet, onde foi solicitado três ônibus escolares, no gabinete do Deputado Beto Pereira, 
um oficio feito pela Secretaria Clotilde solicitando um fiat Strada para atender a educação. 
Falou que foi regularizada a água no Assentamento onde arrumaram as bombas d'água da 
Escola e da Igreja Congregação e a do zé do abacaxi foi feito a compra do transformador só está 

esperando a Energisa fazer a devida instalação a qual já foi paga. Disse que esteve conversado 

com o Prefeito Enelto, e o gabinete dele está aberto para todos os Vereadores. Finalizou 

desejando uma excelente semana a todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Douglas 

Brasileiro da silva, após cumprimentar a todos agradeceu a Deus pela oportunidade de mais 

uma noite. Disse ter sido hoje questionado pela pintura realizada por cima dos buracos, fez 

um requerimento eu creio que já passou o prazo regimental dessa casa, a respeito daqueles 

buracos naquele bairro, falou que daria para parar o asfalto do Polo Industrial e arrumar aquele 

bairro sendo que está chegando o período das chuvas que causa grandes transtorno sendo mais 
importante do que o Polo Industrial que não tem morador. Disse que amanhã teremos uma 
reunião com o Prefeito e sempre apresenta ideias de melhorias o que vai de encontro com a 

Comunidade. Falou sobre sua viagem a Brasília, sendo a mesma muito de grande valia onde 
Deus abriu as portas as coisas fluíram, sendo protocolados ofícios solicitando micro-ônibus um 

para cada Senador um para cada Deputado Federal voltando com sensação de dever cumprido 

e se Deus quiser em outubro vamos estar lá de novo reforçando os pedidos quando no empenho 

das emendas. Agradeceu a Tereza Cristiana que o recebeu de braços aberto, disse que nossas 

discussões é para o bem do nosso Município e quem ganha realmente é o povo independente 

de quem está trazendo os recursos fica contente e feliz de verdade. Finalizou desejando um boa 

noite a todos. Em segujd,fez uso da palavra a Vereador Flavia Porto da Mota Vasconcelos, iní 

(n r-e SA/1/ vetcycçaeRt4 
Oh f #72 



cumprimentou a todos em nome do Presidente, pediu um minuto de silencio pelo passamento 
de seu primo que faleceu vítima de violência, pagamos um preço por esta longe da família é 
quando vamos em buscar de oportunidades a dezesseis anos atrás veio para Mato Grosso do 
Sul na cidade de Sonora a trabalha junto com seu esposo e vemos a família uma vez por ano, 
infelizmente quando acontece uma fatalidade dessas que você não espera uma vida que foi 
interrompida, não tem como sair daqui da noite para o dia porque tem seu compromisso e sua 
responsabilidade e não vai trazer de volta nosso ente querido. Disse que hoje foi assinado o 
contrato com o cardiologista que vai começar atender a semana que vem. A nossa Senadora 
Tereza Cristina, maravilhosa que vai deixar seu legado em nosso Município, destinou a emenda 
em nome dos partidos. Falou sobre sua Indicação solicitando iluminação natalina para o Parque 
Novo Horizonte e Assentamento, é uma data que muito se espera que é a comemoração do 
aniversário do senhor Jesus Cristo. E sobre oficio que fez 
reforçando a Indicação do Vereador Dalmi, sobre a reforma da nossa primeira praça de Sonora, 
solicitado ao Secretário de obras Antônio João, para olhar de forma diferente para aquela 
praça sendo que a mesma está muito escuro precisa melhorar a iluminação pública. Hoje foi 
visitar a Escola que a trezes anos atrás a recebeu de portas abertas disse que se descobriu na 
educação especial na Escola Paulo Henrique Zanin, disse ter encaminhado as demandas junto 
a Secretaria de Educação. Finalizou desejando uma excelente semana a todos. Em seguida fez 
uso da palavra o Vereador Joaquim Cassiano Teixeira, cumprimentou a Mesa agradeceu todos 
os vereadores (as) e presentes, Solicitou a Dr. Ângela, um ofício para a Vigilância Sanitária, para 
fazer uma fiscalização na Rua das Chácaras, uma vez que a população está jogando lixo e animal 
morto em seu entorno com cópia do mesmo para Prefeitura e uma para Câmara. Sobre a agua 
do Assentamento disse que primeiro tem que fazer uma boa encanação e melhorar o sistema 
de parte elétrica da bomba criando um sistema de proteção para as bombas, para acabar com 
esse transtorno junto a população do Assentamento, finalizou agradecendo a presença de 
todos. Em seguida fez uso da palavra a Vereadora Veraluce dos Santos Dantas Santos, iniciou 
agradecendo a Deus em seguida cumprimentou a todos. Sobre sua viagem a Brasília juntamente 
com o Vereador Arnaldo disse que foi protocolado um oficio para o Deputado Federal Vander 
Loubet solicitando três ônibus, o Lucas Lima, envio cinquenta mil já está no cofre da Prefeitura. 

Disse que hoje tirou o dia para visitar as obras, gosta de sempre estar trabalhando sendo ou 

não Vereadora vai continuar seu trabalho, fiz a Indicação do laboratório e fui atendida bem 

como a do Lar dos Idosos o projeto está pronto e muitas outras coisas. Finalizou agradecendo 

a presença de todos tendo todos uma boa noite e que fiquem todos com Deus. Em seguida fez 

uso da palavra o Vereador Vereador Jose Fabio dos Santos, iniciou cumprimentando a Mesa em 

nome do Presidente e em em nome do Geneci cumprimentou a todos que fazem presentes, 

agradeceu o Professor Flavio e sua esposa Marusa, que vem fazendo um excelente trabalho no 

projeto social que eles 

implantaram dentro de nosso Município e atente mais de 60 crianças no judô social, parabéns 

Professor Flavio e Professora Marusa, parabenizou ao Vereador Alex, pela captação de recursos 

junto ao Deputado, ao Líder do Prefeito disse entender a sua dedicação e parabéns pelo seu 

trabalho, disse que encaminhei uma mensagem no dia vinte e seis de junho para o Prefeito para 

atendê-lo juntamente com alguns produtores, ele veio responder no dia quatorze de julho, 

alguns Vereadores ele atente com rapidez, tem uma situação no CRAS que vem cobrando faz 

tempo, vai acontecer algo a só depois vai se resolver é vergonhoso Ele vir aqui e falar que vai 

atendera todos uma vez que não atende. Finalizou desejando um excelente semana a todos. 

Em seguida usou a palavra o Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior, após cumprimentar a Mesa 

e aos presentes, disse vir comentar sobre as palavras do Vereador Joaquim no tocante a criar 

o dia do Patriota star errado mas legalizar a conha é correto, estão invertendo os papéis. 
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